

## SŒUR BEGOÑA ESKISABEL SUKIA (MIREN)

31 janvier 1940 – 2 juin 2023



Sœur Begoña Eskisabel Sukia (Bego) est née en 1940 en Espagne, au pays basque et était très fière de son identité basque.

Un an après son noviciat elle partit pour le Burundi, où elle travailla près de 15 ans.

Elle travailla également pendant quelques années dans une communauté d'accueil en Espagne avec des frères franciscains

Ensuite Begoña s'engagea en Belgique dans différentes associations telles que la Poudrière, Convivial et était très fidèle aux célébrations de la paroisse du Béguinage.

Partout sa présence fut discrète, sans beaucoup de paroles mais dans un esprit de service.

Les dernières années elle vécut à Uccle à Loreto dans un 'service flat' et ensuite dans la maison de repos Nazareth.

C'est peut-être là que quelques-unes d'entre nous ont pu mieux la connaître.

Un jour, peu de temps après son arrivée à Nazareth elle nous confia : « J'ai trouvé ma mission ici : accueillir les personnes qui viennent, et m'asseoir à côté de celles qui sont seules et leur parler » c'est ce qu'elle fit jusqu'au bout.

Même pendant sa pénible maladie, elle ne se plaignait jamais. Elle disait « je vais bien, tout va bien, je suis bien soignée je ne manque de rien. »

Puis un autre jour : « la mort, la mort... nous allons tous mourir, et alors ? ce qui est important c'est de penser aux autres »

D'un style de vie très simple, mais d'un tempérament fort, joyeux et aimant rire, se contentant de peu et ce qu'elle recevait elle le donnait ou le partageait.

Elle est partie comme elle vécut 'discrètement' ; c'est dans son sommeil qu'elle fit le grand passage pour rejoindre Celui en qui elle avait mis toute sa confiance et donné sa vie, ce Dieu d'Amour et de Miséricorde.

Uccle le 9 mai 2023